
１０月１１日総会質疑 

 

発言者 質 疑 内 容 

山口剛司 

(公明党) 

○幼児教育の環境について 

○子どもの貧困対策と高校進学について 

○介護保険と地域包括ケアシステムについて 

浜崎太郎 

(みらい福岡) 

○市債の状況について 

○農林水産物を活用した特産品づくりについて 

○障がい者スポーツについて 

阿部真之助

(自民党) 

○超高齢社会への対応について 

田中丈太郎 

(市民クラブ) 

○福岡市における「ふるさと納税」の取組みについて 

○消費生活相談行政について 

稲員稔夫 

(自民党) 

○民泊について 

○福岡城再整備とセントラルパーク構想について 

調 崇史 

(自民党) 

○収納対策と債権管理について 

○国民健康保険の制度改革について 

○配る福祉から支える福祉への転換について 

新村まさる 

 (無所属) 

○フリースクールと教育委員会との今後の連携体制について 

○不登校対応教員の配置について 

○適応指導教室について 

川口 浩 

(無所属) 

○ふるさと応援寄付（ふるさと納税）について 

 ・福岡城整備基金について 

 ・美術館について 

※ 発言者が８人となっておりますので、午前中２人、午後６人とし、 

午後は２人目、４人目が終わったところで、10分程度の休憩をとります。 




